

**EFEKTIFITAS METODE IQRA' DALAM
MENINGKATKAN KEMAMPUAN MEMBACA
AL-QUR'ĀN SISWA KELAS VII MTS
NURUL HUDA GENENG MIJEN DEMAK**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

**MUKHAMAD ANDI
NIM 1710110377**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : MUKHAMAD ANDI
NIM : 1710110377
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : EFEKTIFITAS METODE IQRA' DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN
MEMBACA AL-QURAN SISWA KELAS VII MTS NURUL HUDA GENENG MIJEN
DEMAK

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 Agustus 2022 sampai dengan 01 November 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 27 September 2023



Dr. Nadhirin, S.Ag., M.Pd.
NIP. 197205102000031002



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIIYAH**
JL. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : MUKHAMAD ANDI
NIM : 1710110377
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Agama Islam
Judul : EFEKTIFITAS METODE IQRA' DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN MEMBACA AL QUR'AN SISWA KELAS VII MTs NURUL HUDA GENENG MIJEN DEMAK.

Telah diujikan pada **13 Desember 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Ketua/Penguji I	9-1-2024	
<u>Drs. H. Muhammad Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002 Penguji II	9-1-2024	
<u>Nusaibah, M.Pd</u> NIP. 199401302012022020 Sekretaris/Penguji III	9-1-2024	
<u>Dr. Nadhirin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197205102000031002 Dosen Pembimbing	9-1-2024	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	9-1-2024	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Mukhamad Andi NIM 1710110377** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya-karya saya sendiri dan belum diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan dalam penulisan Skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 November 2023

Yang Menyatakan



Mukhamad Andi

NIM. 1710110377

MOTTO

إِنَّمَا أَمْرُهُ إِذَا أَرَادَ شَيْئًا أَنْ يَقُولَ لَهُ كُنْ فَيَكُونُ ﴿٨٢﴾

Sesungguhnya ketetapan-Nya, jika Dia menghendaki sesuatu, Dia hanya berkata kepadanya, “Jadilah!” Maka, jadilah (sesuatu) itu

Surat Yasin ke 82



PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran-Mu Ya Rabb Maha Pengasih dan Penyayang. Dengan kerendahan hati sebagai hamba Allah SWT dan sebagai insan akademisi yang diberikan kekuatan untuk perjuangan, air mata dan kerja keras kupersembahkan karya sederhanaku kepada:

1. Kedua orang tua tercinta yang senantiasa memberikan do'a dan dukungan dalam setiap langkahku. Terima kasih atas do'a dan kerja keras yang telah Bapak dan Ibu berikan, sehingga saya mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
2. Untuk para dosen IAIN Kudus yang selama ini memberikan banyak ilmu kepada saya dari semester 1 hingga saat ini.
3. Untuk dosen pembimbingku Bapak Dr. Nadhirin, S.Ag. M.Pd.. yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan pengarahan, bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Kepala sekolah beserta seluruh dewan guru serta staf pegawai MTs Nurul Huda yang telah memberikan izin penelitian dan memberikan pengarahan dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Teman-teman dari kelas PAI-J'2017 terimakasih telah menemani perjuangan selama Berlangsungnya proses perkuliahan dengan berbagai kisah dan cerita yang mengenang, suka duka yang pernah kita jalani bersama dengan penuh semangat dan keikhlasan.
6. Semua pihak yang turut serta dalam memberikan bantuan, semangat dan motivasi dalam menyusun skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT membalas atas segala kebaikan kalian dan melimpahkan rezeki serta kemudahan dalam hidup, Aamiin Yaa Rabbal 'Alamin.
7. Dan yang terakhir kepada pembaca yang budiman yang saya harapkan saran dan kritiknya yang dapat membangun guna perbaikan untuk karya-karya selanjutnya.

Semoga segala kebaikan, keberkahan, kesehatan, dan keselamatan selalu menyelimuti kita semua. Aamiin Yaa Rabbal 'Alamin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S V/s	ض	D{/d/}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A'/a'	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z/}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z{/z/}	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْقُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad/a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq, inayah, serta hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi besar Nabi Agung Muhammad SAW, yang insyaallah akan memberikan syafaat di *yaumul qiyamah* nanti aamiin. Skripsi yang berjudul “efektifitas metode iqra’ dalam meningkatkan kemampuan membaca al-qur’ān siswa kelas vii mts nurul hudu geneng mijen demak”. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini hingga akhir, penulis mendapatkan banyak bimbingan, pengarahan, dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc, M.S.I., selaku rektor IAIN Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.S.I., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Puspo Nugroho, M.Pd.I, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam.
4. Bapak Dr. Nadhirin, S.Ag. M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran guna memberikan pengarahan dan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Dr. H. Nur Said, S.Ag. M.A. M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Kepala sekolah beserta seluruh dewan guru serta staf pegawai MTs Nurul Huda Geneng Mijen Demak yang telah memberikan izin penelitian dan memberikan pengarahan dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Keluarga tercinta yang selalu memeberikan do’a, dukungan dan kasih saying sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
8. Teman-teman kelas PAI-J 2017 yang selalu menemani dan memberi dukungan selama proses penyusunan skripsi ini.
9. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini dari awal hingga akhir.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi

kesempurnaan penulisan. Penulis berharap, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Aamiin.

Kudus, 22 November 2023
Penulis,



Mukhamad Andi
NIM 1710110377

